



Berner-Trophy



Reglement Berner-Trophy

Im Kanton Bern werden 6 Meisterschaften organisiert, die zur Berner-Trophy zählen.

In der Regel werden Meisterschaften mit 100 Würfeln gespielt, auf Anlagen mit nur einer Bahn können 60 Würfe gespielt werden.

Bei Meisterschaften mit 100 Würfeln kann das Kurzprogramm (2 x 30 Wurf) gespielt werden. Es muss eine Umrechnungstabelle für die Holz-Zahl, die 9er und 8ter aufliegen. Die Umrechnungstabelle ist auf der Homepage der Berner-Trophy aufgeschaltet.

Am Ende der 6 Meisterschaften wird eine Schlussrangliste erstellt. Die 30 besten Kegler/innen (über alle Kategorien und mit Wohnsitz im Kanton Bern) der Schlussrangliste sind nominiert für die Ausscheidung zur Kantone-Mannschaft.

Die 30 Kegler/innen müssen die Vormeisterschaft zur Schweizermeisterschaft kegeln. Von diesen 30 Kegler/innen gelangen dann die 16 Besten der Vormeisterschaft in die eigentliche Ausscheidung. (Nach Holz-Zahl, Babeli, 8ter etc. werden ausgezählt)

Die 16 Qualifizierten werden von der verantwortlichen Person aufgeboten. Sollte jemand dem Aufgebot nicht Folge leisten können, (Ferien, Krank usw.) werden keine Nachnominierungen vorgenommen.

Die Mannschaftsleitung bestimmt den Ausscheidungsmodus (der Modus ist unter «Reglemente» der Berner Trophy aufgeschaltet).

Meisterschaftseinsatz:

Die 6 Meisterschaften sowie die Vormeisterschaft muss jeder/e Kegler/inn selbst bezahlen.

Die Ausscheidung, das Abschlustraining und der Kantone-Wettkampf werden von der Kasse der Berner-Trophy bezahlt.

Finanzierung der Mannschaft und der Spezialauszeichnungen:
An jeder Meisterschaft, die zur Berner-Trophy zählt, wird eine Abgabe von CHF 4.00 pro Kegler/in erhoben.

- CHF 2.00 sind für die Finanzierung der Ausscheidung und des Wettkampfes eingeplant.
- CHF 2.00 sind für die Finanzierung der Spezialauszeichnungen gedacht.

Spezialauszeichnungen werden gem. Tabelle (Jahresauszeichnungen) prozentual abgegeben.

Die CHF 4.00 werden dem durchführenden Klub nach Abschluss der Meisterschaft vom Kassier der Berner-Trophy in Rechnung gestellt.

Die Unterverbände verzichten auf Meisterschafts-Abgaben. Dafür entstehen den Unterverbänden keine Kosten für die Finanzierung der Ausscheidung und den Meisterschaftseinsatz beim Kantone-Wettkampf.

Jeder Unterverband eröffnet im MAP die Meisterschaft und erstellt am Ende der Veranstaltung eine Rangliste. Er stellt den durchführenden Klubs einen PC mit Drucker zur Verfügung und druckt die Kranzkarten nach der Meisterschaft selbst aus.

Dieses Reglement ersetzt alle früheren Reglemente der Berner-Trophy und tritt per 1. Mai 2024 in Kraft.

Verantwortlicher Berner-Trophy

Verantwortliche Kantone-Mannschaft

Scheidegger Roland

Abrecht Doris

